
回 覧 2023年 10月 7日

2023年度 第 6回役員会便り

2023年 10月 7日 (土)10:00～ 11130

玉縄台自治会館 1階

理事役員 24名、委任状 2 自治会 HP

▽会長報告 (自治金旬内会島鶴螢)

・防災対策として「広域避難場所」と「ミニ防災拠点 (避難所)」 の違しヽを正しく理解しておきましよう。

広域避難所 I二次的災害時の危険から一時的に留まる場所 (誰でも避難は可能、備蓄の用意は無し)

→栄光学園、清泉女学院、大船植物園の 3か所

ミニ防災拠点 :避難生活に必要な備蓄を行つている場所 (宿泊可)→関谷 Jヽ学校

・市民運動会 10/8(日 )9時～、関谷小学校で開催予定.

・第 27回玉縄祭り 11/11(土)10時～14時、玉織ゝ学校で 4年ぶりに開催予定。今回は腰越漁港の協力で

生鮮魚員類のプースを設けるなど新たな試みとなるイベントも開催予定です。奮つてご参加くださしヽ.

▽年間予定褻の確認

10/29(日 )自治会費の収納、10/28(土 )すこやかフエステイノリレ、11/26(日 )グランド」リレフ秋季大会

12月門松募集など予定しています。

▽夏祭 り会計報告

総会時の予算 90万から規模贈卜のため 65万に減額。実態は支出 51万、収入 30万、自治会負担 21万。

今年〔ま協賛金を低く見積もりましたが皆様のご協力により予想を上回る協賛金やご祝儀などを頂きました。

焼きそばなどの加工品販売がなかつたため支出が抑えられ、ワインバーなどの売上もよく好決算でした。外

部の方のお力をお借りしたため、イベントの議礼金が前年度に比べ増えました。お神興に使つたばつぴのク

リーエング代が 4.4万、エネルギー高騰にしても高い出費となり来期に向け改善したい。今年度から、細か

く経理処理を行つているため来年度以降は改善が図れるようになつています。

▽市民運動会準備

参加者の申し込み 91名。見守り隊の方が子供たちに声をかけ、家族での参加につながりました。ご協力に

感謝しヽたします。予定数を上回る選手希望があり、参加を希望された皆様には感謝申し上げます。当日のテ

ント張り、お弁当の弓|き取りについての確認をしました。

▽役員活動費 (正副会長、理事、監事)について

ボランテイア活動になりますが 2020年度から時FElを拘束する、電話代など細かいコス トがかかる手当としヽ

う意味で支給してい奏す。昨年度までは正訓会長、理事に支給し、監事はなしでした。今年度は正副会長の

活動費を減額し、正副会長、理事、監事を対象とし、一律 3000円を 12月に支給する予定です。

▽防犯部の活動  「気づきの連絡轟構想な ど

防犯部の活動としては防犯カメラの設置やのばり旗による犯罪の抑止や啓発を行つています。防ぢB/く トロー

ルは2丁目の有志の方々による活動のみで、また新たななり手もしヽません。そこで、わんちやんと散歩をし

ている多くの方々にわんわんパ トロールの賛同者を募り啓発活動を防犯部として行しヽたいと思しヽます。ま

た、警段の生活の中での気付きをメモして頂き、自治会として活用できたらと考えています。まずは回覧し

賛同者を募ります。
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▽各部からの報告

福祉健康部:5月、翼祭りのあしヽあいグループバザーの収益金や自治会の補助をもとに11月 27日 (月 )

12時～3年ぶりに食事会を開催します。回覧しますので多くの方のご参力1をお願しヽします。

経理部 19月までの中間報告書ですが、今年は夏祭りがあつたため確認が遅れています。後日、メールにて

報告します。伝票の書き方については、各部の部長に直接説明しヽたしますので日程調整をお願しヽします。

シエアモビリティ :玉縄台は超高齢化が進んでしヽます。高齢になり運転が困難となる住民の移動手段確保が

重要な課題となつています。移動や交通に係る様々な課題に対応するため、ほかの自治会での取組みなど情

報交換を通じてシエアモビリティの確保に向け、組織的に活動し検討して参ります。メンパーはシエアの4

名、シエアモビリティタスクフォースと称し活動しています。現在、すこやかセンターやきしろの送迎バス

が利用可能です (申請が必要)。 利便性向上に向け今後も働きかけを行うことが課題になつています。第一

回目として 9月に市役所の交通政策係と情報交換をしたところ、市として考えてはいるが動きはなしヽ現状

でした。次に、10月 21日 (土)今泉台(2000世帯以上ある大きな団地、近くまで路線バスがこないエリア)

においてシエアモビリティの一つとして、電動スクータニの試乗会を見学予定です。タスクフォースではそ

ういつた活動を行いますので、今後も自治会に報告していきます。

自治会への投稿に対する回答  
｀

会館コピー機のコピー可能枚数については枚数の上限はありません。99枚までしか設定できませんが繰り

返せばそれ以上のコピーも可能です。枚数が多しヽ場合は支所でのFp刷が速いです。自黒印刷(2円/1枚)に

なります。コス ト面では会館コピーを利用しても変わらないです。

次回の役員会は 11月 4日 (土)10:00から玉縄台自治会館で開催します。

会員世帯数  651世帯 (2023年 9月 30日現在)

以上


